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ABSTRAK 

Latar belakang dari penelitian ini melihat adanya penerapan manajemen strategi 

secara berkala dalam penerapan pembelajaran digital yang diterapkan disuatu 

sekolah dengan penggunaan teknologi informasi yang memadai namun belum 

maksimal. Sehingga perlu pengkajian mendalam mengenai pengaruh ketiganya. 

Tujuan Penelitian Mengetahui ada atau tidaknya pengaruh yang tercipta dari 

manajemen strategi, penggunaan teknologi informasi yang diterapkan sekolah dan 

kedua aspek tersebut terhadap perkembangan digitalisasi pembelajaran di sekolah.  

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian 

kuantitatif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh manajemen strategi 

dan penggunaan teknologi informasi terhadap digitalisasi pembelajaran di sekolah. 

Dengan desain penelitian ini bersifat ex post facto. Ini adalah desain non 

eksperimental yang digunakan untuk menyelidiki pengaruh sebab akibat tanpa 

perlakuan.  

Hasil dari penelitian ini ialah adanya pengaruh variabel X1 (manajemen strategi) 

terhadap Y (digitalisasi pembelajaran) di MA Al-Hikmah Putri Bobos Cirebon 

Cirebon melalui uji Bivariat menghasilkan nilai p-value Pearson chi square sebesar 

0,895 yang artinya lebih besar dari 0.05 maka hipotesis atau H0 diterima dan HI 

ditolak karena tidak ada pengaruh yang signifikan antara variabel X1 (Manajemen 

strategi) dan Y (Digitalisasi Pembelajaran). Kemudian, pengaruh penggunaan 

teknologi informasi (X2) terhadap digitalisasi pembelajaran (Y) di MA Al-Hikmah 

Putri Bobos Cirebon Cirebon melalui uji Bivariat menghasilkan nilai Fisher''s Exact 

Test yang bernilai 0,023 yang artinya lebih kecil dari 0.05 maka hipotesis atau Ha 

diterima dan H0 ditolak karena adanya pengaruh yang signifikan antara variabel X2 

(Penggunaan Teknologi Informasi) dan Y (Digitalisasi Pembelajaran). Sedangkan, 

pengaruh manajemen strategi (X1) dan (X2) terhadap Y. di MA Al-Hikmah Putri 

Bobos Cirebon Cirebon melalui uji multivariat variabel X1 (manajemen 

pembelajaran) dan variabel X2 (Penggunaan teknologi Informasi), menghasilkan 

output signifikansi sebesar 0,045<0,05 yang berarti variabel X2 (Penggunaan 

Teknologi Informasi) berpengaruh signifikan terhadap variabel Y (digitalisasi 

pembelajaran). 

Kata Kunci: Manajemen Strategi, Teknologi Informasi, Digitalisasi 

Pembelajaran 
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ABSTRAK (خلاصة) 

هدف البحث: تحديد ما إذا كان هناك تأثير أو عدم وجود تأثير للإدارة الاستراتيجية التي تنفذها 

المدارس على تطوير رقمنة التعلم. لمعرفة ما إذا كان هناك تأثير أم لا نتيجة لاستخدام تكنولوجيا المعلومات 

لتعرف على ما إذا كان هناك تأثير أو عدم التي تطبقها المدارس على تطوير رقمنة التعلم في المدارس. وا

 تأثير للإدارة الاستراتيجية المستخدمة واستخدام تكنولوجيا المعلومات على تطوير رقمنة التعلم في المدارس.

  

المنهج البحثي المستخدم في هذا البحث هو البحث الكمي. تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير الإدارة 

تكنولوجيا المعلومات على رقمنة التعلم في المدارس. وهنا المتغير التابع هو رقمنة  الإستراتيجية واستخدام

التعلم في حين أن المتغيرات المستقلة هي الإدارة الاستراتيجية وتكنولوجيا المعلومات. علاوة على ذلك، فإن 

 تصميم هذا البحث هو بأثر رجعي.

 

قات السببية دون علاج. لذلك، فهو يدرس إمكانية حدوث هذا تصميم غير تجريبي يستخدم للتحقيق في العلا 

تغييرات في التأثير أو الظاهرة أو السلوك بسبب حدث ما. هناك العديد من العوامل التي تؤثر على رقمنة 

التعلم، بما في ذلك الإدارة الاستراتيجية التي تقوم بها المدارس واستخدام تكنولوجيا المعلومات. ونتيجة لذلك، 

هذه الدراسة إلى تحديد ما إذا كانت الإدارة الاستراتيجية وتكنولوجيا المعلومات لها تأثير على رقمنة تهدف 

رقمنة التعلم( ) Y الإدارة الاستراتيجية( على) X1 التعلم في المدارس. نتائج هذه الدراسة هي تأثير المتغير

ر ثنائي المتغيرات الذي من خلال الاختبا MA Al-Hikmah Putri Bobos Cirebon Cirebon في

-p أنتج قيمة ، وبالتالي يتم قبول الفرضية أو0.05مما يعني أنه أكبر من  0.895مربع كاي بيرسون   H0 

رقمنة التعلم(. ومن ثم ) Y إدارة الاستراتيجية( و) X1 لأنه لا توجد علاقة مهمة بين المتغيرين HI ورفض

في جامعة الحكمة بوتري بوبوس  (Y) على رقمنة التعلم (X2) فإن تأثير استخدام تكنولوجيا المعلومات

أي أنها أقل من  0.023سيريبون سيريبون من خلال الاختبار ثنائي المتغيرات ينتج قيمة اختبار فيشر الدقيقة 

وبالتالي يتم قبول الفرضية أو 0.05  Ha ورفض H0 لأن هناك علاقة مهمة بين المتغيرين X2 ( استخدام

مات( وتكنولوجيا المعلو  Y (في هذه الأثناء، أنتج تأثير الإدارة الاستراتيجية .)رقمنة التعلم (X1) و (X2) 

من خلال اختبار متعدد المتغيرات  MA Al-Hikmah Putri Bobos Cirebon Cirebon في .Y على

) X2 إدارة التعلم( والمتغير) X1 للمتغير ، 0.05> .0450استخدام تكنولوجيا المعلومات(، ناتجًا مهمًا قدره 

 .(رقمنة التعلم) Y استخدام تكنولوجيا المعلومات( له تأثير كبير على المتغير) X2 مما يعني أن المتغير

 الإدارة الاستراتيجية،  تكنولوجيا المعلومات،  رقمنة التعلم الكلمات المفتاحية:

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

viii 

 

ABSTRACT 

The background of the research are about the implementing of strategic 

management continuously on the application of learning process especially on 

digitalitation learning process which is supported by the adequate usage of 

informational technology, but not optimal yet. So there is a need for in-depth-study 

of the relationship of them. 

The Objectives of this research are to determine whether or not there is an 

influence created by the strategic management implemented, the use of information 

technology implemented on the school and both of them on the development of 

digitalization of learning in schools.  

The research method used in this study is quantitative research. This study aims 

to determine the influence of strategic management and the use of information 

technology on the digitalization of learning in schools. While, the design of this 

study is ex post facto. This is a non-experimental design used to investigate causal 

relationships without treatment.  

The results of this study are the influence of variable X1 (strategic 

management) on Y (digitalization of learning) at MA Al-Hikmah Putri Bobos 

Cirebon Cirebon through the Bivariate test producing a Pearson chi square p-value 

of 0.895 which means it is greater than 0.05 then the hypothesis or H0 is accepted 

and HI is rejected because there is no significant relationship between variables X1 

(Strategy management) and Y (Digitalization of Learning). Then, the influence of 

the use of information technology (X2) on the digitalization of learning (Y) at MA 

Al-Hikmah Putri Bobos Cirebon Cirebon through the Bivariate test produces a 

Fisher''s Exact Test value of 0.023 which means it is less than 0.05 then the 

hypothesis or Ha is accepted and H0 is rejected because there is a significant 

relationship between variables X2 (Use of Information Technology) and Y 

(Digitalization of Learning). Meanwhile, the influence of strategic management 

(X1) and (X2) on Y. at MA Al-Hikmah Putri Bobos Cirebon Cirebon through a 

multivariate test of variable X1 (learning management) and variable X2 (Use of 

Information Technology), produced a significance output of 0.045<0.05, which 

means that variable X2 (Use of Information Technology) has a significant effect on 

variable Y (digitalization of learning). 

Keyword: Strategic Management, Technology Information, Learning 

Digitalitation 
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PEDOMAN TRANSLITERASI 

Transliterasi arab-Indonesia Program Pascasarjana UIN Siber Syekh Nurjati 
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Arab Indonesia Arab Indonesia 
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 Q ق H ح
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 L ل D د

 M م Dh ذ

 N ن R ر
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